



今年の七夕も、皆様に飾りの制作と、短冊に願い事を書いて頂きました。短冊は、病気や健康の事を書かれた方が大半でしたが、中には『ともなが大好き』と書いて下さった方もいらっしゃる、嬉しく思いました。戦争の事を書いていらっしゃる方も…。世界が平和になるといいですね。



# 七夕そうめん

7月7日は、七夕そうめんが提供されました。また、季節に合わせた夏らしい水色のチーズケーキ等手作りのおやつも好評です。



## おやつにお好み焼きを皆で焼いて食べました



いつもはたこ焼きを皆さんで焼いて食べていましたが、今回は、お好み焼きにしてみました。



ひっくり返すのに苦労していましたが、上手に焼けていました。とても美味しかったです♡



中木場ダム湖畔公園やまびこ広場に  
あじさいを  
見に行きました

色とりどりのあじさいを前に、皆さんとても喜んでいらっしました。



母の日・父の日

職員手作りのお花をプレゼント致しました。  
いつまでもお元気にデイサービスに来て下さいね。



提灯作り



夏らしく提灯の工作をして頂きました。  
カッターを使って切り込みを入れる為、大変でしたが慎重に作業され、可愛い提灯が出来上がっていました♡

